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■卓話者紹介　　　　　　　　山田龍之介君
沼田市経済部長も３年目となり、沼田市経
済発展のため日々努力されています。沼田市
の経済情勢や、２月に市長の中国視察にも行
かれ、国際的に沼田を売り込んでいくよう政
策を考えておられるようで、最近の状況につ
いてお話いただきます。
■卓　話
中国の成都市に２月に行って視察しました
が、内陸部の大都市で近代的発展をしていま
した。経済のグローバル化により、海外を意
識して、沼田をどのように売り込んで行くか
考えさせられました。
キーワードは、地域回帰ではないかと。地
元を元気にすることで、地域経済の停滞に歯
止めをかけることができます。「不都合の真
実」ということがありますが、現状どうなっ
ているかを知ることが必要です。特に人口減
少は明確で、20数年後には35％減で３万人
位になる予想です。出生率で毎年500人減っ
ているので、消費も１人当たり年125万円減
り続けることになり経済が減少し、市の収入
も減ってしまいます。

子供が成人しても地元に働く所がないので
帰って来ないと言われますが、企業側から言
うと、人が少ないから進出しないと言われ、
経済が衰退する一因として人口減少がありま
す。特に今後生産人口が半減する予測もあり
老人が増えて医療や介護に負担が増えます。
子育て環境を充実させ、安心して育児ができ
所得も得られるように政策を進めなくてはな
りません。
労働力を確保しながら、地域に根ざした産

業構造を再構築して、地域内経済を循環させ
なくては発展できません。沼田らしさを前面
に押し出し、地場産業を見直して循環経済の
中で農業で稼げるようにしていきたいと思い
ます。農業者の高齢化と従事者減も止まりつ
つあり、６次産業やブランド化にも力を入れ
ています。
林業は2020年森林環境税が始まり、山林

の整備が進められると思われます。収益性の
低下や担い手不足を補い、戦後植林した木々
が出荷され、地場木材の利用推進が図られる
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沼田市の経済状況

中　村　一　喜 先生沼田市経済部長
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ようになりました。
観光は、真田丸等で盛り上がりましたが、

まだまだ知名度が低く、個人旅行への対応が
うまくできていません。日帰り旅行は増加し
ているのですが、滞在型が減り、収益が上が
らない状況です。その分をインバウドで埋め
込んでいきたいと思いますが、利根沼田とい
う広域で魅力を上げたいと思います。観光協
会等の法人化で、今あるものに何かをプラス
させて、非日常的体験など実行していただけ
ればと思います。
成都市は内陸部ですが温暖な気候で、人口
１億6000万人大都市ですが、たまたま沼田
花火をイトーヨーカ堂の社長が見に来てい
て、成都市に店舗があり、行政関係者を紹介
していただけることとなり行って来ました。
ヨーカ堂はスーパーというより、高級志向の
店舗で、高所得者も多くいて売り上げも伸び
ていて北京より良いとのことです。中国内陸
部も産業発展が進んでいて、今後の伸びが期
待されていますので、ぜひ沼田ブランドをヨ
ーカ堂を足がかりにして、売り込んでまいり
たいと思います。
皆様方には今後も沼田市経済発展のため、

ご指導ご協力をお願いいたします。

■司　会　　 田辺祐紀SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　佐藤　勉君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田市経済部長　　　　　　　中村一喜様

宮内明彦会長
４月24日の中之条RC50周年記念例会に

出席していただいた皆様ありがとうございま
した。ゴールデンウィークでは休養されたか
と思います。
５月は青少年月間です。1920年５月ニュ

ーヨークRCが地元団体と協力して行った
「少年週間」が始まりだそうです。国際大会
でこの成功が報告され、プログラムとして青
少年が良き市民となるよう健全育成に取り組
むようになりました。1928年には3000地
域で開催されるようになり、少年だけでなく
少女も参加して広がりました。
青少年奉仕部門は2010年規定審議会で、

奉仕部門の第５部門目に加えられ、新世代奉
仕の名称で正式にスタートして、13年に青

少年奉仕に名称が戻りました。
プログラムには、インターアクトとロータ

ーアクト、ライラ、青少年交換の４つがあり、
当クラブは、インターとアクト両方のプログ
ラムがあり、ライラも地区で担当したり、最
近はないのですが、青少年交換も何回も行っ
ています。

戸部聖之副幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　塩浦敬之委員　
・宮内明彦君　中之条RC50周年記念例会出
席の皆様に感謝。卓話に中村経済部長をお
迎えして。

・横山公一君　皆様のお陰で市長に再選で
き。これから４年間また、お世話になりま
す。

・ニコニコ一週間　横山公一市長の再選を祝
して。中村経済部長を卓話に迎えられ。
宮澤孝幸君　　佐藤　勉君　　春日政志君
桑原敏彦君　　金井正樹君　西田俊太郎君
小暮正人君　　持谷明宏君　桑原伸一郎君
塩浦敬之君　　水石清治君　　吉野　登君
桑原　裕君　　津久井功君　須田羊子さん
武田　寛君　　関　真一君　　今井幸吉君
中島　健君　　保坂充勇君　須田千秋さん
割田一敏君　　南雲達也君　　松野正一君
戸部聖之君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　武田　寛委員
津久井功君　　水石清治君　　桑原　滋君
吉野　登君　　松野正一君　　小暮正人君
南雲達也君　　宮内明彦君　　今井幸吉君
関　真一君　　塩浦敬之君　　宮澤孝幸君
割田一敏君　　持谷明宏君　　桑原　裕君
春日政志君　　佐藤　勉君　西田俊太郎君
金井正樹君　　金子秀行君　　中島　健君
武田　寛君　　戸部聖之君

◎長期戦略特別委員会　　　保坂充勇委員長
17日の例会のまとめが難しいので、６月

５日の例会で発表させていただきます。
◎次年度幹事報告　　　　　戸部聖之副幹事
８日姫本、10日ベラ・ヴィータで家庭集

会を開催します。多くの出席をお願いします。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 34名 13名 71.21 ％


